



## COMUNICADO DE PRENSA

### EL BANCO SANTANDER CENTRAL HISPANO ADQUIERE MÁS DEL 80% DE PROCURA DIGITAL

- **ProcuraDigital es la empresa líder en Latinoamérica proveedora de servicios de abastecimiento electrónico para las grandes corporaciones.**

Madrid, 8 de agosto de 2001.- Banco Santander Central Hispano a través de una sociedad participada mayoritariamente adquiere más del 80% de ProcuraDigital, la proveedora líder de servicios de abastecimiento electrónico en Latinoamérica. ProcuraDigital comenzó operaciones en abril del 2000 y se ha posicionado como una empresa líder en comercio electrónico enfocada en proveer servicios integrales de abastecimiento para grandes corporaciones en Latinoamérica.

Con operaciones en Miami, Monterrey (México), Sao Paulo y Caracas, ProcuraDigital ofrece sus servicios a compañías como CANTV, Telcel BellSouth, Banespa, Banca Serfin y Banco de Venezuela, entre otros. ProcuraDigital ofrece a estos clientes subastas electrónicas, consultoría en abastecimiento estratégico y la herramienta de redes de procura o *marketplaces*; todos estos dirigidos hacia la optimización de procesos de compra y la reducción de gastos de procura de los clientes.

“Como clientes de ProcuraDigital los bancos del Grupo Santander Central Hispano en la región hemos logrado ahorros por más del 20% en nuestras compras. Creemos en el equipo de ProcuraDigital y en la solidez de su modelo de negocios a largo plazo. Nos enorgullece unimos al equipo de ProcuraDigital, el cual ha revolucionado positivamente el mercado B2B en la región,” dijo Ricardo Ortega, Managing Director del Santander Central Hispano Investment en Venezuela.

“Tener al Banco Santander Central Hispano como nuestro socio, tiene mucho sentido para continuar nuestra expansión en este mercado ya que no sólo es un socio financiero sino un socio estratégico con una posición inigualable en la región. Esta unión solidifica el compromiso del Banco Santander de continuar manejando sus necesidades de abastecimiento y compras en la región a través de ProcuraDigital,” dijo Leonard Boord, Socio Fundador y CEO de ProcuraDigital.

#### **ProcuraDigital**

ProcuraDigital es el proveedor de abastecimiento de primera línea para las grandes corporaciones de América Latina. ProcuraDigital ofrece los servicios de procura que estas empresas estratégicamente necesitan, y adapta las herramientas tecnológicas más adecuadas para reducir los costos e ineficiencias de los procesos de procura tradicionales.



## Banco **Santander Central Hispano**

Para ayudar a las compañías latinoamericanas en la transición hacia el mejor uso de las prácticas de procura electrónica, ProcuraDigital ha reunido un equipo de profesionales altamente especializado en subastas electrónicas, abastecimiento estratégico, tecnología y consultoría, con el fin de ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades de cada cliente. Entre la cartera de clientes de ProcuraDigital se encuentran Telcel Bellsouth, Banco de Venezuela, Banco Santander Central Hispano Brasil, Banco Serfin, Alfonso Rivas & Compañía, CANTV, Bancspa y Banco Santander Mexicano. ProcuraDigital tiene operaciones en Miami, Caracas, Monterrey y São Paulo.

### **Banco Santander Central Hispano**

Banco Santander Central Hispano es el mayor grupo financiero español, con unos 400.000 millones de dólares en fondos gestionados dentro y fuera de balance, y opera en 42 países donde ofrece una gama completa de servicios a más de 36 millones de clientes. Está entre los 15 mayores bancos mundiales por capitalización bursátil, y los primeros tres en la zona del Euro.

El Grupo es por otra parte la primera franquicia de servicios financieros de Latinoamérica, con activos de 116.000 millones de dólares y una presencia operativa en 12 países con 17 bancos comerciales filiales y 23 millones de clientes. Tiene una cuota de mercado ponderada de más de 10% y es un líder en la gestión de fondos de inversión y de pensiones.